

Habiter en GAULE durant l'Antiquité De l'époque GAULOISE à la période ROMAINE

Mardi : 14h30 - 16h / 28 janvier - 4, 11 février. Cycle de 3 séances : 25€ ou 10€ la séance

Ce cycle a pour objectif de faire découvrir comment nos ancêtres gaulois, puis romains, habitaient en Gaule à la lumière des dernières découvertes archéologiques et au-delà des clichés encore persistants de nos jours.

Ces différentes conférences, organisées chronologiquement, permettent de présenter les différents types d'habitat, rural comme urbain, et leur évolution au cours des siècles. Et notamment d'apprécier la transition entre la civilisation celte et romaine dans nos régions. Rupture ou continuité d'habitat ?

La dernière conférence sur le thème de la ville traitera de ses mutations et changements principaux entre l'oppidum gaulois et la ville romaine.

1 - L'habitat gaulois : de la campagne à la ville

2 - L'habitat romain : rupture ou continuité ?

3 - La ville : de l'oppidum à la cité romaine



par Dorian DUFFOURG : guide - conférencier